

ゴムのパッキン

田植えも終わりました。

日中はだいぶ暑く感じられるようになってきた今日この頃ですが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。お元気ですか。廻りの田んぼではもうほとんど田植えも終わり、まだまだ小さな苗が風に揺らいでおります。また山々はすっかり緑となり清々しさが感じられます。それと共に雑草もどんどん大きくなり、先月草刈りしたのにもうやらなくてはいけなくなっております。これからは夏日も多くなって参りますので外の作業では**熱中症**も気を付けなければいけません。オヤジも草刈り用に麦わら帽子を買ってきました。また6月は梅雨の季節でもあります。雨が降り寒暖差もあるかもしれませんので皆さん体調管理に気を付けながら過ごして行きましょう。

さて先月の、3日からの連休後半ですが、オヤジは一日だけ出かけてきました。本来ならばバイクで何処か走りに行こうかなと思っていたのですが、連休前にバイクで林道へ走りに行った時に、気づくと**ナンバープレート**が振動で破損してしまい取れそうになっていました。バッグの紐で応急処置をして何とか家まで帰って来たのですが、そのプレートの再発行が連休後だったのでバイクには乗れませんでした。

ただ折角の連休ですから家族サービスで、奥さんと静岡県の由比町まで**桜エビ**を食べに行こう！と計画をしておりました。朝も早くに出発するつもりでしたが、オヤジ、朝起きたら目眩がし、**調子が悪く**てどうしようもありません。結局行くのは止めて、お昼過ぎまで静かに寝ておりました。

次の日の朝は体調もだいぶ良くなったので、様子を見ながら奥さんと出かけました。今日の目的地は静岡県では無く山梨県です。場所は山梨県と東京都の境にある山の中の小さな村、**小菅村(こすげむら)**です。ここの**道の駅こすげ**が目的地です。なぜここかと言いますと、たまたまテレビでこの村の事をやっていて、ヤマメ(魚)の養殖が盛んであり、道の駅では**塩焼き**も食べられる様だったので行って見る事にしました。須玉ICより中央道で大月ICまで行き、その先は国道139号をまっすぐです。そのまま行けば奥多摩湖まで行きます。途中富士山方面はとても渋滞していましたがオヤジは大丈夫でした。道の駅に着くと車バイクも沢山来ていました。道の駅自体はさほど小さくなく、また温泉施設も併設しています。ここではお目当てのヤマメの塩焼きは残念ながら売っていませんでしたが、それでも売店では山梨のお土産をいくつか買ってきました。

それにしてもやけに車が多いと思ったら、「**多摩源流まつり**」というのを開催しており、どうやら今日はそちらがメインの様でした。ちょうどここからシャトルバスが出ていたので、そちらに行ってみました。綺麗な川沿いにあるグラウンドが会場です。その川では釣りのイベントを行っており、皆さん糸を垂れてヤマメを釣り上げていました。メイン会場へ行くとステージでは高校生の琴の演奏が行われておりました。また飲食や物品販売の出店も多く出て賑わっていました。そしてお目当てのヤマメの塩焼きもここに有りました！早速並んで注文！と思いきや、3人前で**売り切れ**となってしまいました、残念。やはり皆食べたいものは同じなのかもしれませんね。

せっかくここまで来たので、お祭りらしさを感じようと、まずはビールを注文、勿論ノンアルコールです。そして屋台定番の焼きそばも列を作っていましたので並んで買い、ただ席はいっぱいで座れる所が無かったので木陰にて立ったままで食べました。天気も良く山も綺麗な所です。一通り見て回ったので、またシャトルバスにて道の駅へ戻りました。が、何か物足りないもので、二人でソフトクリームを食べて、その後はまた高速にて帰って来ましたが、帰りは2時間半程で着きました。普段であれば山の中の小さな道の駅には来る事は無さそうですが、こういう所ものんびり夫婦で来るのも良いなと思いました。

その後の休みは必要な物の買い物をしたり、家の掃除をしたりで休みはあっという間に終わってしまいました。

バイクのナンバープレートですが、無事届き、早速取付けをしました。今回はゴムのパッキンをプレートに挟み込み、**振動対策**もいたしました。様子を見ながらですが、これでまた山の中を快適に走れると思います。赤いバイクのオヤジライダーを見かけたら皆さん手を振って下さいね。

